

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR DE ARQUITECTURA UNIVERSIDAD DE SEVILLA

ACTA DE LA COMISIÓN DE **GARANTÍA DE CALIDAD DEL CENTRO Y TÍTULO**DE 15 DE DICIEMBRE DE 2020

Orden del día de la convocatoria:

- 1.- Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior.
- 2.- Breve informe de la subdirección de Calidad.
- 3.- Propuesta de modificación del Título: Máster de Innovación en Arquitectura: Tecnología y Diseño.
- 4.- Ruegos y preguntas.

Da comienzo la reunión a las 13:00 utilizando la Herramienta Blackboard Collaborate de la US.

Excusan su asistencia: Francisco Pinto Puerto Diego Morales Gómez Antonio Gámiz Gordo

Asisten:

Ana Rosa Diánez Martínez José Peral López Juan José Vázquez Avellaneda Juan Carlos Gómez de Cózar Rafael García Quesada Mario Algarín Comino

Punto 1:

Se aprueba por asentimiento el acta de la sesión anterior correspondiente al 28 de octubre de 2020.

Punto 2:

Se informa por parte del subdirector que se está a la espera de noticias sobre las audiencias de la Renovación de la Acreditación del Máster en Arquitectura. Probablemente éstas se envíen en la siguiente semana, y para celebrarse a principios de enero. Si hubiera tiempo se convocará a la Comisión de Calidad para definir el perfil de los asistentes, se prevé que se celebren telemáticamente.

Se ha puesto en marcha una nueva convocatoria del concurso "Mi Espacio" (2021) siguiendo la

CALIDAD. CGCCT Página 1/3

estela de la de este año, se le ha dado una difusión similar a la de la convocatoria anterior.

Tenemos ya una versión beta del video divulgativo realizado desde el SAV de la US, esperamos tener pronto la versión definitiva y darle difusión desde la Escuela. Se agradece a Begoña Blandón su implicación en el desarrollo de este tema.

Se está realizando el informe de Rendimiento correspondiente al curso 2019-20. Si el año pasado se incluyó al Máster en Arquitectura, este año aparecen ya los 7 títulos del Centro. Se va a llevar a la próxima Junta de Escuela con carácter informativo y se traerá a la próxima reunión de la Comisión como el año pasado para su estudio. De esta forma se converge con la intención de la DEVA y su nuevo Plan Implanta en el que la gestión de la Calidad se hace desde una sola Comisión de Centro, trabajando sobre todos los títulos del mismo, y de una forma cada vez más autónoma. Con respecto a este tema, el pasado día 9 de diciembre se ha convocado el Seminario "Sistemas de Gestión de Calidad de Centros. Programa IMPLANTA", organizado por la Universidad de Málaga y la DEVA al que asistí, parece que este tema que se veía a más largo plazo, se quiere ir extendiendo progresivamente a los centros, en la Universidad de Sevilla se va a plantear próximamente un Seminario interno sobre este tema.

Se ha visto la posibilidad de solicitar datos a Secretaría sobre el abandono en la carrera como se habló en una reunión previa, se van a tratar los que tienen que ver con cambios de expediente, que son de más fácil localización. Por parte de Ana Diánez se plantea la posibilidad de explorar datos directamente con el SIC de la US.

La encuesta sobre el TFG que forma parte del plan de mejora se ha avanzado. Se muestra el borrador que está abierto a correcciones y que se va a enviar a todos los miembros de la comisión para que aporten nuevos puntos, y sugerencias sobre los que ya contiene. Para la próxima reunión de la comisión deberíamos tener ultimada esta encuesta y se aportará del mismo modo un borrador de la de PFC.

Toma la palabra el profesor Rafael García Quesada, para contar brevemente los últimos cambios que ha experimentado el TFG en la Escuela de Granada, con la implementación de la entrega on-line y la inclusión de ésta en el reglamento.

Punto 3:

Se informa de que desde hace tiempo se han mantenido contactos con MIATD de cara a plantear cambios en el título propuestos por su coordinador y que se alinearan con recomendaciones de la DEVA sobre el mismo. Se vio que el momento para promover los cambios era después de la Renovación de la Acreditación, que se produjo en 2020.

A la vista de un primer borrador, se ha hablado con el SGC de la US, celebrándose una reunión en el Rectorado el pasado 4 de diciembre con el Director del Secretariado de Planificación Académica, D. Luis Galindo y con el Director Técnico del Área de Ordenación Académica, D. Agustín del Castillo Se ha concretado que los cambios planteados suponen una modificación sustancial del Título a efectos de la DEVA y que supondrían una nueva inscripción del título en la US.

Los pasos que debería hacer esta gestión son su aprobación por Junta Escuela del Centro, la revisión por el SGC y Ordenación Académica de la US, y la emisión de un informe por parte de una Comisión Académica al Consejo de Gobierno, que lo elevaría a la DEVA en caso de que se aprobase. Se nos informó de que el plazo es justo, pero sería posible que el nuevo título se implantase el curso próximo.

Toma la palabra Juan Carlos Gómez de Cózar y explica el documento que explica la propuesta de

CALIDAD. CGCCT Página 2/3

cambio enviado a la Comisión previamente a la reunión. Los cambios se centran en el TFM, que disminuye los créditos a 10 ECTS para incluir cinco nuevas materias optativas que faciliten su realización. También el horizonte se pone en actualizar contenidos, pensar en dobles titulaciones y la posibilidad de plantear movilidad en el Máster.

Se produce un breve intercambio sobre el informe.

La propuesta de cambio se aprueba por asentimiento y se decide que pase con el visto bueno de la Comisión de Calidad a la Comisión de Seguimiento del Plan de Estudios.

Punto 4:

Siendo las 14.15 horas, no habiendo ruegos ni preguntas se levanta la sesión.

Sevilla, a 15 de diciembre de 2020.

Fdo.: Mario Algarín Comino. CGCCT

CALIDAD. CGCCT Página 3/3